

## ABSTRAK

**Eka Putri Miranda Kudadiri, NIM.3133121014.Tahun 2017. Judul Skripsi :Peran Pujakesuma Pada Perkembangan Sosial Budaya Kota Medan. Skripsi ini terdiri dari 5 bab dan 138 halaman, 8 daftar tabel dan 6 daftar gambar.**

Tujuan Penelitian adalah untuk mengetahui latar belakang berdirinya Pujakesuma di kota Medan, untuk mengetahui bagaimana Peranan Pujakesuma pada perkembangan sosial budaya di kota Medan khususnya di Kecamatan Medan Marelan, Untuk mengetahui langkah-langkah apa yang dipakai oleh Pujakesuma dalam mempererat relasi sosial budaya etnis Jawa dengan masyarakat setempat.

Peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan analisis heuristik. Penulis menggunakan penelitian lapangan (field research) dan Studi kepustakaan (library research). Penulis menggunakan teknik pengumpulan data berupa studi literature guna mempelajari dan mencari data tertulis yang dapat mendukung memecahkan permasalahan dalam penelitian ini, observasi untuk menghasilkan data yang sesuai dengan realitas dan untuk memperoleh data yang valid mengenai peran Pujakesuma dalam perkembangan sosial budaya di Kota Medan khususnya di Kecamatan Medan Marelan, Wawancara (interview) untuk mendapatkan informasi dari narasumber tentang bagaimana peranan Pujakesuma tersebut. Dokumentasi untuk penambahan data berupa foto dan rekaman suara.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti memperoleh hasil penelitian sebagai berikut: (1) PKB Pujakesuma didirikan guna menjadi wadah bagi orang – orang Jawa yang tinggal di Kota Medan sebagai wahana berkumpul, bernostalgia terhadap daerah kelahiran mereka lalu berkembang menjadi sebuah organisasi yang ikut serta membangun kota Medan. (2) Pujakesuma mampu memberikan peran baik sosial maupun budaya di Kota Medan baik sesama etnis Jawa maupun di luar etnis Jawa. (3) Pujakesuma mampu menjalin kerjasama dan mempererat persaudaraan dengan suku lain yang tinggal di Kota Medan dan menghasilkan Integrasi dan Akulturasi.

***Kata kunci: Peran Pujakesuma, Sosialbudaya, Integrasi, Akulturasi***